



Moussa Njoya pense que Rigobert Song travaille avec les mains liées.

Le sélectionneur du Cameroun, Rigobert Song, a communiqué la liste des 26 joueurs retenus pour le Mondial au Qatar.

La liste de Rigobert Song avec notamment l'absence du solide défenseur de La Gantoise Michael Ngadeu Ngadjui, provoque des réactions au sein de l'opinion au camerounais.

Le Dr Moussa Njoya a réagi, estimant pour sa part que Rigobert Song n'a pas fait ses choix de façon autonome. « **Bref, dans une fédération où c'est le team press qui remet devant les caméras la liste au coach Qui éprouve toutes les peines du monde à lire les noms des joueurs qu'il est censé avoir sélectionnés ...Et que c'est le team press qui le corrige ...Si tu ne comprends pas qui est le vrai sélectionneurC'est que c'est ton problème !** », a écrit le politologue, très opposé à l'exécutif de Samuel Eto'o, à la Fecafoot.

Que s'est-il donc passé pour que ce colosse défenseur, crédité de très bonnes performances depuis le début de la saison, soit recalé ? Au sein de l'opinion, les langues se délient. Certains sources évoquent [une brouille entre le défenseur champion d'Afrique en 2017 et Samuel Eto'o](#), le président de la Fédération camerounaise.

Dans les milieux du football camerounais, nombreux sont ces observateurs qui s'accordent à dire que recalcr Michael Ngadeu ne repose sur aucune logique.